
Ｑ,なぜ、次々とスクープが飛ばせるか？

A,常に国民の目線から物事・政府のやることを
きちっと見る立場が独自。「桜」報道で赤旗日曜
版はＪCJ大賞＊受賞
桜を見る会では多くのメディアも参加してい

るが、他のメディアはその異常さに気が付かな
かったと言えます。
赤旗はその招待客のリストを見て「果たして

参加している人たちは、招待されるにふさわし
いか」と疑問を持ったことから、直ちに山口県
の党支部と相談し安倍後援会員を訪問し、綿密
な調査を行い、こうした一連の行為が安倍元首
相の後援会活動に利用されているという「国政
の私物化」にあたるものであることを確信し、
日曜版で大々的に報じたこと。地元の党組織後
援会のご協力なしにはなしえなかったスクープ
でした。＊（日本ジャーナリスト会議が優れたジャー
ナリズム活動・作品に贈るもの）

編集長は新聞の魅力を知り「ほれ込んでほしい」。
「赤旗」日曜版は、平和な社会の前進を願うすべて
の国民の新聞であることに誇りと確信を持ってほし
い」と語られました。「うん、うん」と言いながら
拝聴しました。

村田 けい子です
みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。
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５．２８（日）午後2～4時 野沢会館で
「山本豊彦しんぶん赤旗日曜版編集長を囲む
集い」があり、参加しました。
文春に次いで「赤旗砲」と呼ばれる程ス

クープを連発している赤旗の取材の裏話が
たっぷり伺うことができました。
最近では「桜を見る会」での元安倍首相の

後援会員優遇の国政私物化、最近では「マイ
ナンバーカードと国保証の一体化」が急速に
押し付けられる中での、他人の情報の紐付け
が7300件、特定できない中での10割の支払い
をしなければならない事態が複数あった事、
そうした事案を2月には掌握しておきながら、
一切公表せず、最近5月末になったようやく広
報したこと、先週の日曜版では内閣広報室の
資料を閲覧する中で、『敵基地攻撃能力』発
令はアメリカ軍の情報によること。拒否でき
ない仕組みであることを明らかにしました。

なぜ、スクープが飛ばせるか？

「権力にとって都合の悪いことを暴く、
ジャーナリズムの使命」

＊野党共闘を発展させるため
のたゆまぬ歩み

＊気候危機打開への若者の努力に光
＊ジェンダー平等・貧困の解消を進める

マイノリティの人たちに苦しみに寄り添い
貧困の実態を明らかにして打開の道を示す。

＊政官財の癒着ビジネス・談合を暴く
＊コロナ下の暮らし応援・お役立ちトク報

各地の悲鳴を取り上げ、展望示す。

＊今が旬の文化・芸能人が登場
登場する芸能人たちは、メディアで取り上

げられる時はスキャンダルなどの時が多い中、
真剣に自分の取り組んでいることを知ってほ
しい」と願っているから、気軽に日曜版の取

材に応じてくれるのだそうです。

《日曜版の主なコンセプト》

麦秋

西塩沢より
北東を望む。

遠くの浅間連山から、放射状の雲が迫っ
ています。広い空、麦の穂波。農村の美し
い景観です。国産小麦がたくさんできて、
おいしく安全な食べ物になりますように。



〔6月議会に寄せられた陳情・請願〕

1、請願第2号 消費税「適格請求書（インボイス）方式」の実
施延長を求める請願書

請願者 浅間民主商工会
村田桂子が紹介議員に

2、陳情第1号 介護保険制度の改善を求める陳情書
陳情者 佐久地区社会保障推進協議会

３，陳情第2号」 国保制度の改善を求める陳情書
陳情者 同上

４，陳情第3号 マイナンバー制度による健康保険証廃止方針
の撤回を求める陳情書

陳情者 佐久地区社会保障推進協議会

5、陳情第4号 更なる少人数学級推進と教育予算の増額」・
「義務教育費国庫負担制度の堅持・拡充を求め
る」陳情書

陳情者 長野県教職員組合佐久支部
立科町単組

6、陳情第5号 「へきち教育振興法にかんがみ、へき地手当等
支給率を近隣県並みの水準に戻すこと」を長
野県知事に求める陳情書

陳情者 同上

７，陳情第6号 「安保関連3文書」の撤回と国会での慎重審議、
対話の外交を求める意見書提出についての陳
情

陳情者 9条を守る立科の会

7.15（土）白樺高原音楽祭
クリスピージャム‘２３蓼科野外音楽堂・園地

6.3（土）4（日） 10：00～16：00

ぶらりSHINDENまち歩き
in 西塩沢

今週末です。
ぜひ楽しみにお出かけ下さい。
自分で創る綿菓子・木工「働く車」
ツリークライミング・丸太切り

骨盤矯正・手つくりハンコ・リフォーム
作品展・竹細工・わら細工

ステージ

村田桂子のホームページができました。

これまでの「こんにちは」のバックナン
バーが見られます。「今週のパチリ」も記
事も読めますよ。 皆さんからのご意見・
ご相談も書き込んでもらえれば、直接村田
まで届きます。ぜひのぞいてみてください
ね。

〔社会文教建設〕

〔総務経済〕
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「課税業者Aが取引を
している売り上げ1,000万円以下
の事業主Bが課税業者でなければ、
Aは申告の際、Ｂからの消費税分
を控除できないように改定する
仕組みの導入」に対し延期を求
めるもの。
今年10月から実施予定。コロ

ナ禍や物価高、消費税10％実施
などにより、中小零細業者は痛
めつけられており、十分な利益
を上げられないでいる。この制
度は「税率を変えないでも増税
効果」があげられる弱者いじめ
の改悪である。
また、行政の取引相手が、

1,000万円以下の零細業者が多く、
彼らに課税業者になることを強
い いることが懸念されます。

健康保険証を廃止し、マイナン
バーカードと一体化するという方
針の撤回を求めています。
これまでに7300件以上の別人情

報の紐づけ、機能しないためいっ
たんは窓口で10割支払いをしなけ
ればならないなどの不具合が全国
で生じています。任意のカード取
得と権利である健康保険証のリン
クは許せません。
その上、カードの未取得者に
不利益を与えるなど憲法違反。


